

7.—Pays de naissance des immigrants arrivés par les ports océaniques ou venus des États-Unis, années fiscales terminées le 31 mars 1927 et 1928—fin.

Pays de naissance.	1927.			1928.		
	Ports océaniques.	États-Unis.	Total.	Ports océaniques.	États-Unis.	Total.
Japon.....	492	1	493	497	4	501
Corée.....	6	—	6	2	—	2
Perse.....	13	—	13	4	—	4
Syrie.....	214	12	226	81	12	93
Turquie.....	75	15	90	52	10	62
Iles de l'océan Atlan. (brit.)	34	1	35	27	4	31
Iles de l'océan Atlantique, (non britanniques).....	25	8	33	13	6	19
Total.....	122,966	21,025	143,991	126,590	25,007	151,597

Ports d'entrée des immigrants.—Il a toujours été d'habitude que Québec fût le port de débarquement du plus grand nombre d'immigrants entrant au pays. Cependant, depuis quelques années, on a constaté une forte augmentation dans le nombre des débarquements à Halifax, le nombre des immigrants débarqués à ce port en 1928 étant six fois aussi considérable qu'en 1922. Ceci peut s'expliquer principalement par l'augmentation d'immigration dans les premiers mois de l'année, avant que le St-Laurent soit ouvert à la navigation. Le tableau 8 donne les débarquements de ces dernières années.

8.—Répartition des immigrants par ports d'entrée, années fiscales terminées le 31 mars 1922-1928.

Ports.	1922.	1923.	1924.	1925.	1926.	1927.	1928.
Québec.....	40,730	31,717	71,290	59,572	40,963	63,792	64,392
Saint John.....	8,318	8,580	23,533	9,501	12,245	16,889	14,176
Halifax.....	7,119	5,039	19,279	21,965	20,490	37,677	43,072
North Sydney.....	318 ¹	1,426	4,884	1,085	435	712	832
Sydney.....	—	69	113	72	5	89	7
Montréal.....	—	171	437	200	144	192	272
Vancouver.....	1,448	797	1,130	1,144	1,333	1,220	1,386
Victoria.....	1,020	614	633	459	361	513	475
New York.....	1,543	2,430	6,157	1,452	1,163	1,402	1,641
Boston.....	158	37	249	51	26	47	218
Autres ports.....	—	—	334	43	121	433	119
Venus des États-Unis.....	29,345	22,007	20,521	15,818	18,778	21,025	25,007
Total.....	89,999	72,887	148,560	111,362	96,064	143,991	151,597

¹Y compris Sydney.

Destination des immigrants.—L'ultime destination des immigrants entrés au Canada de 1901 à 1928 est révélée par le tableau 9, lequel peut être rapproché des tableaux des pages 92 et 93 du chapitre sur la démographie relatant l'accroissement de la population entre 1901 et 1921.

Au cours de cette période, les provinces maritimes n'ont reçu qu'une minime quantité des nouveaux colons, soit 195,968, mais la part du Québec et de l'Ontario fut considérable. Depuis 1905, l'Ontario a reçu annuellement un plus grand nombre d'immigrants que toute autre province canadienne, suivie du Manitoba. Pendant cette période de 28 ans, l'immigration qui s'est dirigée vers l'est du Canada (Provinces Maritimes, Québec et Ontario) a presque égalé celle accueillie par les quatre provinces de l'ouest (Manitoba, Saskatchewan, Alberta et Colombie Britannique).